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MOUVEMENTS
Ouverture de l'exposition "Mouvements", qui débutera le 19 janvier
2024.

Cette exposition, conçue comme un hymne à la transformation
artistique, célèbre le geste de l'artiste comme le premier mouvement,
l'origine de toute création, où la matière se métamorphose pour
donner vie à l'art.

Au sein de cette exposition, l'installation "Flip Flap" des sculpteurs
Perrin & Perrin incarne parfaitement cet esprit. Elle offre un
spectacle d'envol de pièces qui viennent se poser sur le mur, l'une
d'elles évoquant une feuille se posant sur une enfilade d’Ewan
Boulloud. Cette interaction entre l'œuvre et son environnement crée
une harmonie visuelle, soulignant la légèreté et la fluidité du
mouvement. Les enfilades d’Ewan Boulloud, avec leur vibration du
bronze et du béton, sont marquées par des craquelures précieuses,
symbolisant la beauté et la richesse qui émanent de la
transformation de la matière. Le rythme saccadé se manifeste dans les
toiles de Daniel Humair, le tableau sculpté d’Etienne Moyat et la
bibliothèque Collapse de Gianluca Pacchioni. Ces œuvres, avec leurs
gestes interrompus, insufflent une dynamique visuelle qui ponctue
l'exposition. Le tapis Toscane, issu de la manufacture Pinton et
inspiré par une encre de Perrin & Perrin, ajoute une dimension
musicale à l'exposition, avec son impression d'un paysage dansant,
invitant à la rêverie. Les Creminos de Gianluca Pacchioni, tels deux
ballerines figées sur une note, capturent un moment de grâce et
d'élégance, tandis que les toiles de Benjamin Poulages, avec leur
ruissellement vif et lumineux, évoquent la fluidité et la constance du
mouvement. Enfin, les œuvres "Movimento" et "Red Variation" de
Mauro Mori, ainsi que "Présence" d’Ulrika Liljedahl, utilisent bois,
marbre, cuivre et crin de cheval pour créer des ondulations de
matières qui défient les frontières traditionnelles de l'art.

"Mouvements" est une invitation à découvrir comment, à travers le
geste et la matière, l'artiste crée un univers où chaque élément est en



perpétuelle transformation, reflétant la vitalité et la diversité de la
vie elle-même."

Mouvements opens on January 19th 2024.

Conceived as an ode to artistic transformation, this exhibition celebrates
the artist's impulse as the initial movement, the genesis of all creation,
where matter undergoes metamorphosis to give life to art.

Perrin & Perrin's Flip Flap installation perfectly embodies this spirit,
showcasing elements that gracefully ascend to perch on a wall, one
bearing resemblance to a leaf gently alighting on a sideboard created by
fellow artist Erwan Boulloud. The interaction between the work and its
environment creates a visual harmony that emphasises the
weightlessness and fluidity of movement.

Erwan Boulloud's vibrating bronze and concrete sideboards are
characterised by precious craquelure, symbolising the richness and
beauty emanating from the transformation of matter.

Saccadic rhythm can be found in Daniel Humair's paintings, in Etienne
Moyat's sculptural panels and in Gianluca Pacchioni's Collapse bookcase.
These works, with their interrupted gestures, instil a visual dynamic that
punctuates the exhibition.

The Toscane rug by Maison Pinton adds a musical dimension to the
exhibition. Inspired by a Perrin & Perrin ink design it creates the
impression of a dancing landscape, inviting reverie.

Like ballerinas suspended on a musical note, Gianluca Pacchioni's
Creminos capture a moment of grace and elegance, while Benjamin
Poulages' canvases, with their bright luminous streams, evoke the
fluidity and constancy of movement.

Finally, Mauro Mori's Movimento and Red Variation, and Ulrika
Liljedahl's Présence use wood, marble, copper and horsehair to create
undulations of material that defy the traditional boundaries of art.

"Mouvements is an invitation to discover how the artist, through gesture



and material, creates a world in which every element is in perpetual
transformation, reflecting the vitality and diversity of life itself".
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